

令和3年8月30日

保護者の皆様

香芝市立香芝北中学校

校長 上谷 基博

### 校則改定に向けての試行期間実施について（お知らせとお願い）

平素は本校の学校教育に多大なご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。先週の水曜日より2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症が広がる中、生徒と教職員が一体となってこれまで以上に感染防止対策に取り組んでいかなければなりません。気持ちを引き締めての新学期スタートとなっています。

さて本校では今年度校則改定の取組を行っています。これまで何度も何度か学校通信『北風と太陽』を通じてお伝えしてきました。6月25日に開催した生徒総会の日に全校生徒対象のアンケートを実施し、その後、生徒代表による代議委員会や教職員を含めた校則検討委員会での論議を通して、まずは「下着（インナー）」「靴下」「靴」の3項目について改定案を作成しました。

改定案は以下の通りです。

1. 下着 白、黒、グレー、ベージュの単色無地
2. 靴下 制服に適した靴下
  - ※式典（始業式、終業式、修了式、入学式、卒業式）および音楽会は白色無地
  - ※長さの規定はなし、変形・リボンなどの装飾がついているものは認めない
3. 靴 運動に適した運動靴
  - ※ハイカット、ローカット、厚底、紐などで調節できないものは安全上認めない

今回の改定案はかなり幅を持たせたものとなっています。これは本校グランドデザインに示す『目指す生徒像』の2つ目「自ら学び、考え、行動する生徒」の達成に向けての1つの手段と考えていることに他なりません。一人ひとりが「これは適しているのか」ということ TPO を意識しながら、「今日はこうするのが適当だ。」と言ったように判断する力を養いたいと考えています。

この規定案を受けて8月31日（火）から改定案の最終決定までの試行期間を設けます。この期間の生徒が改定案に基づき試行錯誤しながら実行し、その様子を踏まえて生徒および教職員で論議した上で最終決定となります。場合によっては改定案の変更もあり得ることを最初にご理解ください。

つきましては、新たに購入することはできるだけ避けていただいた方が良いかと思います。購入したもの、最終的に改定したものに適合しないことが起こってしまう可能性があるからです。まずは自宅にあるもので対応していただければと考えます。

保護者のみなさまにおかれましては今回の取組の趣旨をご理解いただき、取組が前進するよう温かく見守っていただけたらと思います。